

79N 79S

16

la gâtine

saint-pardoux

Fête de Noël de l'école Saint-Joseph

Le jeudi 21 décembre, l'école privée de l'école Saint-Joseph a organisé la traditionnelle fête de Noël en présence des enfants et des enseignants, dans une ambiance chaleureuse, en présence des familles et amis venus nombreux.

Des nouveautés cette année

avec plusieurs chants en anglais et en français, ainsi que des medleys de chansons classiques. Le moment très attendu de l'arrivée du père Noël, a ravi les enfants. Durant les chants collectifs ces petits et les grands ont pu profiter de sa présence pour des photos souvenirs.

Loïc Bouju le directeur de l'école a précisé : « Cette année les enfants de toutes les sections ont participé à la réalisation de cartes de vœux, une initiative collective adressée pour les personnes seules de notre commune ».

Des cartes colorées et personnalisées par des messages écrits et réalisés par tous les enfants de l'école. Ces cartes ont été postées collectivement dans la boîte aux lettres de la commune, une initiative en partenariat avec le secours Populaire de Mazières-en-Gâtine, soutenue par l'organisme CARITAS, la confédération internationale d'organisations catholiques.

Divers articles de décoration confectionnés par les enfants de l'école Saint-Joseph, étaient exposés. Les bénéfices de la vente serviront aux sorties et activités scolaires. La fête s'est clôturée dans une ambiance de solidarité et de détente autour d'un verre de vin chaud



L'école privée avec les enfants et l'équipe enseignante, a présenté des chants de Noël devant les parents, familles et amis dans une ambiance chaleureuse et festive.